



10 Pièces

350 m²

Réf. 85157193

3 450 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Votre référent immobilier local de Mougins (Sébastien Menand) vous propose. A pied de l'école internationale Mougins British School. Dans un domaine sécurisé au calme absolu. Sur un beau terrain plat de 3200 m² avec piscine et terrain de pétanque. Magnifique villa récente de 350 m² en excellent état et même rafraîchie pour la vente. La villa comprend un grand triple séjour avec cheminé, grande cuisine, arrière cuisine (cellier et buanderie), 6 belles chambres ainsi qu'un studio de service. Pool house avec cuisine d'été. Garage. Piscine chauffée. Beaucoup de parkings. Plancher chauffant sur ...

Your local real estate reference in Mougins (Sébastien Menand) offers you. On foot from the Mougins British School International School. In a secure area in absolute calm. On a beautiful flat plot of 3200 m² with swimming pool and pétanque court. Magnificent recent villa of 350 m² in excellent condition and even refreshed for sale. The villa includes a triple living room with fireplace, large kitchen, utility room (pantry and laundry room), 6 beautiful bedrooms as well as a service studio. Pool house with summer kitchen. Garage. Heated swimming pool. Plenty of parking. Heated floor on heat ...

REFERENCE FRANCE IMMOBILIER

1870 Route de La Roquette - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

